

Proponen el voto para elegir poderes

"Ministros no representan al pueblo"

JAVIER DIVANY El Sol de México

CDMX. La vicecoordinadora de Morena en la Cámara de Diputados, Aleida Alavez. Ruiz, aseguró que los ministros de la Suprema Corte de lusticia de la Nación (SC-IN) no representan al pueblo, y por lo tanto, su opinión de echar atrás el Plan B de la Reforma Electoral, se debe anular.

"Estamos ante una crisis de validación de lo que es la opinión de las personas ante un fallo de la Suprema Corte por un asunto de procedimiento en la Cámara de Diputados, cuando somos los representantes de la gente, del pueblo; y que eso entonces lo pueda invalidar a la Suprema Corte cuando ellos no representan al pueblo en su conjunto. Pues yo creo que entonces sí hay que discutirlo con mayor profundidad, qué sí, qué no y cómo puede la Suprema Corte anular así la opinión de quienes representamos al pueblo. Eso, yo creo, que vale la pena someterlo primero a una consulta", señaló la Jegisladora.

Advirtió que "no le temamos a que todos los poderes de este país sean electos por el voto popular y universal de la población. Eso no tendría ninguna complicación. Yo creo que la gente va entendiendo cada vez más la división de poderes".